

## 第4回授業テーマ：「これで君も映画監督！～夢と未来を映像にしよう～」

実施日：令和元年8月3日(土)

実施場所：智学館中等教育学校カフェテリア 受講生：121人

講師：県西ICT推進コンソーシアム（株）エゾンモバイルラボショップ°下館店

### 授業内容等



6～7人ずつのグループを組み、短いストーリーを考え、スマホやタブレットを使用し写真撮影し、アプリ動画編集を行う講義でした。グループごとに、全体の監督役、撮影隊、アシスタント等役割分担を決め、1つの作品を作る事を最終目標に、アイデアを出し合いながら、作品づくりに取り組みました。最初は戸惑いを見せていた子どもたちは、次第に互いに意見を出し合いながら発想力豊かな作品を作り上げました。完成作品は、グループごとにYouTubeへアップし、1人1人が鑑賞できるようになりました。短い時間の中で積極的にコミュニケーションをとり、自分のアイデアと、他のアイデアを共有しながら、1つの作品を作りあげるといふ貴重な体験となりました。

### 授業風景



### 受講生の感想

- ・YouTubeなどに投稿したコマ撮りはあまりうまくいかなかったけど、組み立てから撮影まで自分ですることが楽しかった。
- ・こういうものを動かした動画なら僕にもできるんじゃないかと思った。
- ・みんなと動画を撮って楽しかった！こういうのをみんなともっとやりたい！
- ・自分たちで映像を作るのがとても楽しかった。・いろいろな人と作ることができた。
- ・いい感じの映画ができた。・こんな作り方するなんて初めて知った。・サーカスを作れてすごく楽しかった。
- ・人形をちょっとずつ動かしていくのが大変だったけれど、みんなと協力してできたのがよかった。
- ・ショートストーリーができてとても楽しかった。・グループで映画をつくるのがとても面白かった。
- ・みんな協力して動画を作って、再生数が20以上になっていたから驚いた。
- ・新しい友達ができ、自分たちで動画を作れた。・1枚の写真がつながり動画になってびっくりした。
- ・みんな協力して作品が作れました。知らなかった子とも仲良くなれてよかった。YouTubeで見るのが楽しみ。
- ・初めて映画を作ったので、その映画の動画を見るのにわくわくした。映画監督の大変さが分かった。
- ・ユーチューブを作るってとっても楽しいことなんだなあと考えた。違うグループでユーチューブを作りたい。
- ・YouTubeにあげる方法が分かり、知らない人たちと仲良くなれてよかった。初めて動画を作れてよかった。
- ・粘土で人を作ったり動画の段取りを取れた。救急車に人を入れるところを頑張った。
- ・自分の映画が作れてとても楽しかった。コマ撮りを学べた。・初めて映画監督になってドキドキした。
- ・写真を撮ってつなげるとずれてしまって難しいけどすごく楽しかった。
- ・はじめて動画をつくったので、つくれるかなと思っていたけど、グループでいい動画が作れたのでよかった。
- ・いろんなものを作っていっぱい写真を撮り面白い映像ができて楽しかった。
- ・1枚1枚とった写真をつないでつくるものだった。最初は動きすぎたり、手や人が写ってしまい何度も取り直したけど、あとのほうではコツをつかんだ。・自分が作った動画がユーチューブに投稿されびっくりした。
- ・チームワークで自分たちのベストの動画をとることができた。